

Presidente cubano expresa condolencias por deceso del General de Brigada (r) Francis Pardo



General de Brigada de la Reserva Humberto Francis Pardo.

La Habana, 28 dic (RHC) El Presidente Miguel Díaz-Canel transmitió sus condolencias por la muerte del General de Brigada de la Reserva, Humberto Francis Pardo, quien durante tres décadas se desempeñó como jefe de la Dirección de Seguridad Personal del Ministerio del Interior (MININT).

A través de su cuenta en Twitter, Díaz-Canel escribió: "Sentido adiós a un bravo combatiente de la Seguridad Personal, el General de Brigada Humberto Francis Pardo, quien fuera Jefe de esa tropa de leales durante 30 de sus 56 años de servicio en @minint_cuba, a las órdenes del Comandante en Jefe #Fidel y del General de Ejército #Raúl".

Como un bravo combatiente de la Seguridad Personal calificó el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República a Francis Pardo, fallecido este 27 de diciembre en La Habana a los 76 años de edad.

De acuerdo con una nota oficial del MININT, Francis Pardo acumuló una brillante hoja de servicio en la protección de la integridad física de los principales dirigentes del país y en defensa de la Revolución cubana.

Entre numerosas condecoraciones, mereció la Orden 6 de Junio de Primer Grado en reconocimiento a sus más de 55 años de servicio en las filas de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y del MININT, vinculado a las Direcciones de Operaciones Especiales y Seguridad Personal.

Ocupó varios cargos en la cadena de mando, donde demostró durante su desempeño consagración, destreza y confiabilidad, fundamentalmente en la organización y dirección de las actividades de protección a los principales dirigentes de la Revolución.

Francis Pardo nació en Songo la Maya, Santiago de Cuba, el 2 de marzo de 1945, y desde los 16 años se incorporó a las FAR; cumplió misión internacionalista en Angola y acompañó al máximo líder de la Revolución cubana y a otros altos dirigentes en disímiles recorridos por el país y en sus viajes al exterior.

En junio de 1986 lo ascendieron al grado de General de Brigada, precisa el texto.

Sus restos están expuestos en la funeraria de Calzada y K para una posterior ceremonia con los honores militares correspondientes, concluye la comunicación. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281169-presidente-cubano-expresa-condolencias-por-deceso-del-general-de-brigada-r-francis-pardo>



Radio Habana Cuba